

LAXOU



## NOUVELLES TÊTES AU TENNIS DE LA SAPINIÈRE

01/03/2016 à 05:00

Partager 0



Vu 10 fois



Bertrand Beisbhardt succède à Christian Didiot à la présidence du TLS.



L'assemblée générale du Tennis Laxou la Sapinière s'est tenue, samedi, au club-house, en présence d'une trentaine d'adhérents et de Christian Machin, adjoint au maire. Il l'avait annoncé en avril 2013 et n'a pris personne de « court » quand il avait pris la succession de Pierre Baroni. Christian Didiot, après un mandat de 3 ans, quitte le bureau et son poste de président.

Membre du bureau depuis de nombreuses années, il a maintenu le cap, mais faute de temps, précise-t-il, il n'a pu engager les gros travaux et investissements souhaités par de nombreux adhérents.

Il remercie toutes celles et ceux qui l'ont aidé au cours de ces derniers 36 mois pour conserver au club sa convivialité et son ouverture.

Dans son sillage, l'ancien bureau, fort de 15 membres, est renouvelé à 60 %. Neuf candidatures ont été retenues. Sont élus : Bertrand Beisbhardt, Mylène Bolinger, Jean-Marc Gaulard, Jean-Baptiste Haquet, David Horvat, Laurent Jullion, Gilbert Lanzoni, Bruno Larcher, Mélanie Larcher, Romain Manneville, Charmes Meregnani, René Ndour, Annie Romain, Hélène Rousseau et Christian Schmitt.

Ils ont, après quelques minutes, confié la présidence à Bertrand Beisbhardt, le poste de trésorière à Annie Romain et le secrétariat à Mylène Bohlinger.

La transition peut donc se faire en douceur ; les finances sont saines, la nouvelle équipe peut désormais s'investir pleinement.

Le nouveau président, bien connu dans « la sphère de la petite balle jaune » (il vient d'être réélu au comité départemental 54, commission sportive), a déjà annoncé quelques projets comme la création de commissions spécialisées et l'étude de réalisation d'un nouveau club house qui ne tarderont pas à être mis en place.